

平成30年産葉たばこの豊作を願って

1月15日(月)、南大隅町根占J A育苗施設で平成30年産葉たばこの播種が行われ、葉たばこ生産者など関係者約40名で今年の豊作を願いながら丁寧に種を蒔きました。

池田地区で葉たばこの栽培を行っている木下智治さん(川北自治会)は「今年は反当240kg、キロ単価2,000円以上を目標に栽培したい。地域全体で農業の活性化も図りたい」と意気込みを語りました。



南大隅町根占の育苗施設での播種状況

2020年かごしま国体 開催日程、会場が決定！



1月24日(水)、錦江町中央公民館で「燃ゆる感動かごしま国体錦江町実行委員会」の設立総会を行いました。

2年後の2020年には、国内最大のスポーツの祭典である国民体育大会が鹿児島県で開催されます。錦江町は、自転車ロードレースの競技会場に決定しています。

また、県内での普及を目的としたデモンストレーション競技として、真向法(まっこうほう)体操も本町で開催されます。国民の健康増進、体力向上、スポーツの普及を目的に行われるかごしま国体開催に向けて、錦江町でもさまざまな活動に取り組んでいきます。

ロードレース開催日：**平成32年10月11日(日)**

国体開催期間：平成32年10月3日～13日(11日間)

※リハーサル大会は、平成31年9月上旬に開催を予定しています



子ども会創作活動大会・ 読書まつりを合同開催しました

1月28日(日)、錦江町文化センターで、「子ども会創作活動大会」と「読書まつり」を合同開催しました。

読書まつりでは、「お正月」をテーマにした読み聞かせや、自分たちで作った物語を参加者全員で演じる体験活動を行いました。また、子ども会創作活動では、「しおり作り」「凧作り」「動画作り」の3グループに分かれて活動し、グループ毎に発表を行いました。

参加した大根占小学校3年の井上慧さん(旭町自治会)は、「本を読むのが大好きなので、自分で作ったしおりを使って読書をしたい」と話しました。



第40回全国スポーツ少年団 剣道交流大会出場決定！

平成29年12月24日(日)に開催された「鹿児島県スポーツ少年団競技別交歓大会 剣道競技」において、菖蒲佳登さん(神川城自治会)が中学生男子個人の部で優勝という素晴らしい成績を収め、3月25日(日)から27日(火)にかけて東京武道館で開催される「第40回全国スポーツ少年団剣道交流大会」への出場が決まりました。1月22日(月)、報告のために町長室を訪れた菖蒲さんは、「中学校生活最後の大会。個人での全国大会優勝はまだ達成できていない。今回こそ優勝を目指して挑みたい」と意気込みを語りました。

